

## **Turquía eVisa (autorización electrónica de viaje)**

### **¿Qué es la eVisa de Turquía o la Visa de Turquía en línea?**

La eVisa de Turquía es un documento en línea otorgado por el Gobierno de Turquía que permite la entrada a Turquía. Los ciudadanos de los países elegibles deben completar el con sus datos personales e información de pasaporte en este sitio web.

Turquía eVisa is visa de entrada múltiple que permite estancias de hasta 90 días. Turquía eVisa es válido solo para fines turísticos y comerciales.

La visa de Turquía en línea es válida por 180 días desde la fecha de emisión. El período de validez de su Turquía Visa Online es diferente a la duración de la estancia. Mientras Turquía eVisa es válida por 180 días, su duración no puede exceder los 90 días dentro de cada 180 días. Puede ingresar a Turquía en cualquier momento dentro del período de validez de 180 días.

Turquía eVisa es directa y vinculado electrónicamente a su pasaporte. Los funcionarios de pasaportes de Turquía podrán verificar la validez de la visa electrónica turca en su sistema en el puerto de entrada. Sin embargo, se recomienda conservar una copia digital de la visa electrónica para Turquía que se le enviará por correo electrónico. [visa para Turquía](#)



### **¿Cuánto tiempo lleva procesar la solicitud de visa de Turquía?**

Si bien la mayoría de las solicitudes se procesan en un plazo de 24 horas, es recomendable solicitar la eVisa de Turquía al menos 72 horas antes de que planea ingresar al

en línea, esto puede tardar tan solo cinco (5) minutos en completarse. Este es un proceso completamente en línea. Turquía Visa en línea se emite después de que el formulario de solicitud se haya completado con éxito y el solicitante haya pagado la tarifa en línea. Puede realizar el pago de la solicitud de visa de Turquía con tarjeta de crédito/débito o PayPal en más de 100 monedas. Todos los solicitantes, incluidos los niños, deben completar la solicitud de visa de Turquía. Una vez emitido, el Turquía eVisa se enviará directamente. [visa médica de Turquía](#)

# Actualización de Covid para Turquía eVisa

El gobierno de Turquía ha abierto su broder para el turismo internacional para todos los viajeros con fines turísticos y de negocios. Sin embargo, los viajeros a Turquía deben tener en cuenta las restricciones de viaje actuales por el COVID-19:

- Se eliminarán los quioscos eVisa de autoservicio en Turquía y las áreas wifi en los aeropuertos turcos. Por lo tanto, la obtención de una eVisa a la llegada ya no estará disponible y los visitantes de Turquía deberán solicitarla con anticipación.
  - Los viajeros de 6 años o más deben tener una prueba de PCR COVID-19 negativa tomada no más de 72 horas antes de la salida
  - Los pasajeros deben presentar un *Formulario de inscripción para viajes* al registrarse para un vuelo y a la llegada
1. Las llegadas que hayan estado en Brasil, India o Sudáfrica en los últimos 10 días deben estar en cuarentena durante 14 días. [Visa de Turquía en línea](#)

## ¿Quién puede solicitar la visa de Turquía en línea?

Extranjeros que deseen viajar a Turquía con fines turísticos o de negocios debe solicitar una visa regular o tradicional o una Autorización Electrónica de Viaje llamada Visa de Turquía en línea. Si bien obtener una visa tradicional de Turquía implica visitar la embajada o el consulado de Turquía más cercano, los ciudadanos de Puede obtener una visa electrónica para Turquía completando un sencillo formulario de solicitud de visa para Turquía.

Los solicitantes pueden solicitar la eVisa para Turquía desde su móvil, tableta, PC o computadora y recibirla en su bandeja de entrada de correo electrónico usando este . Los titulares de pasaportes de los siguientes países y territorios pueden obtener Visas de Turquía en línea por una tarifa antes de la llegada. La duración de la estadía para la mayoría de estas nacionalidades es de 90 días dentro de un período de seis (6) meses.

Los titulares de pasaportes de los siguientes países y territorios pueden obtener la visa de Turquía en línea por una tarifa antes de la llegada. La duración de la estancia para la mayoría de estas nacionalidades es de 90 días dentro de los 180 días.

Turquía eVisa es válido por un período de 180 días. La duración de la estadía para la mayoría de estas nacionalidades es de 90 días dentro de un período de seis (6) meses. Turquía Visa Online es un visa de entrada múltiple. [Solicitud de visa de Turquía](#)



## **Requisitos para la visa de Turquía en línea**

Los viajeros que tengan la intención de solicitar la eVisa de Turquía deben cumplir las siguientes condiciones:

El pasaporte del solicitante debe ser válido por al menos 6 meses después de la fecha de salida, esa es la fecha en la que sale de Turquía.

También debe haber una página en blanco en el pasaporte para que el oficial de aduanas pueda sellar su pasaporte.

El solicitante recibirá la visa electrónica de Turquía por correo electrónico, por lo tanto, se requiere una identificación de correo electrónico válida para completar el formulario de solicitud de visa de Turquía. [Solicitud de visa de Turquía en línea](#)

## **Información requerida para el formulario de solicitud de visa de Turquía**

Los solicitantes de eVisa de Turquía deberán proporcionar la siguiente información al momento de completar el formulario de solicitud de visa de Turquía:

- Nombre, apellido y fecha de nacimiento.
- Número de pasaporte, fecha de vencimiento
- Información de contacto como dirección y correo electrónico

## **Documentos que se le pueden solicitar al solicitante de la visa de Turquía en línea en la frontera de Turquía**

Se le puede pedir al solicitante que proporcione pruebas de que puede mantenerse y mantenerse económicamente durante su estancia en Turquía.

Se le puede solicitar al solicitante que demuestre que tiene la intención de salir de Turquía después de que finalice el propósito del viaje para el que se solicitó la visa electrónica para Turquía.

Si el solicitante no tiene un boleto en adelante, puede proporcionar la prueba de fondos y la capacidad de comprar un boleto en el futuro.

Una vez que haya realizado con éxito el pago de su solicitud de Visa de Turquía, recibirá un correo electrónico con su eVisa de Turquía. Este es el correo electrónico que ingresó en el formulario de solicitud de visa de Turquía. Es recomendable descargar e imprimir una copia de su visa electrónica para Turquía. [Visa de negocios de Turquía](#)



## Su visa oficial de Turquía está lista

Después de imprimir una copia de su , ahora puedes visitar Turquía con tu Visa Oficial de Turquía y disfrutar de su belleza y cultura. Puede visitar los lugares de interés como Santa Sofía, la Mezquita Azul, Troya y muchos más. También puede comprar todo lo que desee en el Gran Bazar, donde todo está disponible, desde chaquetas de cuero hasta joyas y recuerdos.

Sin embargo, si está pensando en visitar otros países de Europa, debe saber que su visa de turista de Turquía se puede usar solo para Turquía y ningún otro país. Sin embargo, la buena noticia aquí es que su visa oficial de Turquía es válida por al menos 60 días, por lo que tiene tiempo suficiente para explorar toda Turquía.

Además, al ser un turista en Turquía con Turquía eVisa, debe mantener su pasaporte seguro porque es la única prueba de identificación que necesitará con frecuencia. Asegúrate de no perderlo o dejarlo tirado. <https://www.turkey-visa-online.org/es/visa/>